Fabian Schneider 033 439 43 02 fabian.schneider@steffisburg.ch



Medienbericht vom 1. März 2021

Gemeinde Steffisburg neu auch auf Social Media

Ab 3. März 2021 baut die Gemeinde Steffisburg ihr Angebot in Bezug auf die Öffentlichkeitsarbeit mit dem Betrieb von eigenen Social Media Kanälen auf Facebook und Instagram aus. Nutzen Sie dieses Angebot und bleiben Sie bezüglich Gemeinde-News auf dem Laufenden, in dem Sie uns auf den Sozialen Medien unter "Gemeinde Steffisburg" (Facebook) bzw. "gemeindesteffisburg" (Instagram) folgen.

"Um die Bevölkerung künftig schnell und einfach auf dem digitalen Weg zu informieren, betreibt die Gemeinde Steffisburg ab 3. März 2021 eigene Social Media Kanäle auf den Plattformen Facebook und Instagram", lässt sich Gemeindeschreiber Rolf Zeller zitieren. Der Informationsbeauftragte der Gemeinde weiter: "Damit baut die Gemeinde ihr Angebot in Bezug auf die Öffentlichkeitsarbeit nebst den gängigen Mitteilungen (Medienberichte, Informationen aus dem Gemeindehaus, Zulgpostbeiträgen etc.) aus".

Die Gemeinde beabsichtig dabei, mindestens einmal pro Woche auf den Kanälen aktiv zu sein. Nebst ihren eigenen Mitteilungen werden unter anderem auch wichtige Informationen von anderen Behörden und Ämtern entsprechend den Informationsbedürfnissen der Bevölkerung veröffentlicht. Ferner sollen auch aktuelle Ereignisse, bedeutende Auszeichnungen in Sport, Kultur, Beruf und weiteren Sparten von Steffisburgerinnen und Steffisburger veröffentlicht werden. Auch auf öffentliche Anlässe (Sitzungen des Grossen Gemeinderates, Informationsveranstaltungen etc.) und Projekte (z.B. KulturGarten, ArtContainer) der Gemeinde wird hingewiesen. Aber auch stimmungsvolle Fotos von der Steffisburger Landschaft und aus dem Dorf sollen Platz finden.

Social Media lebt von der Interaktion der verschiedenen User mit- und untereinander. Auch das Kommentieren von Beiträgen gehört dazu. Die Gemeinde Steffisburg setzt bisher wie auch künftig auf eine transparente, objektiv-neutrale und ausgewogene Informationspolitik. Aus diesem Grund wird das Kommentieren von Beiträgen und die Nutzung der übrigen Funktionen der Social Media Kanäle zugelassen. Die Gemeinde selber wird jedoch nur situativ zu Kommentaren Stellung beziehen. Für ergänzende Informationen und Auskünfte zu einzelnen Beiträgen und Themen steht den Bürgerinnen und Bürger das Team der Gemeindeverwaltung gerne telefonisch, via Mail oder mittels eines Termins im Gemeindehaus zur Verfügung.

Kontakt für Rückfragen und/oder zur Terminvereinbarung

Gemeindeverwaltung Steffisburg, Höchhusweg 5, Postfach 168, 3612 Steffisburg Telefon 033 439 44 44 – info@steffisburg.ch – www.steffisburg.ch

Gemeinde Steffisburg auf Social Media

Interessierte Facebook und Instagram Userinnen und User können der Gemeinde unter dem Kanal "Gemeinde Steffisburg" (Facebook) bzw. "gemeindesteffisburg" (Instagram) ab 1. März 2021 folgen. Die Gemeinde beabsichtigt, mindestens einmal pro Woche auf den Kanälen aktiv zu sein. Die Verantwortlichen freuen sich auf viele Follower und auf positive und konstruktive Rückmeldungen zum Social Media Auftritt der Gemeinde direkt via die entsprechenden Social Media Kanäle oder an den Stv. Gemeindeschreiber Fabian Schneider (fabian.schneider@steffisburg.ch, 033 439 43 02).

Steffisburg, 1. März 2021 fsc Geschäft Nr. 5435

Freundliche Grüsse

Abteilung Präsidiales Informationsbeauftragter

Rolf Zeller

lle

Bei Fragen wenden Sie sich bitte direkt an

Rolf Zeller, Gemeindeschreiber und Informationsbeauftragter

Telefon 033 439 43 01

E-Mail rolf.zeller@steffisburg.ch

Fabian Schneider, Stv. Gemeindeschreiber und Verantwortlicher Social Media

Telefon 033 439 43 02

E-Mail: fabian.schneider@steffisburg.ch

Geht an

- Medien gemäss separatem Verteiler
- Mitglieder Gemeinderat
- Mitglieder Grosser Gemeinderat
- Rolf Zeller, Gemeindeschreiber
- Übrige Abteilungsleitungen
- Fabian Schneider, Stv. Gemeindeschreiber
- Marianne Neuhaus, Protokollführerin GGR
- Ramona Graber, Informationsstelle

Kopie an

- Werkhof
- Internet
- Intranet